

# SHOSHIN- Kinderhilfe

PHILIPPINEN e.V.  
www.shoshin-wuerzburg.de



Dezember 2013



.....vorher weinen....

Dezember 2014



Dezember 2014



....nachher lachen....

## Vielen herzlichen Dank!

Im Namen all der kleinen und großen Patienten auf den Philippinen sagen wir DANKE für Euer Spende.

Unsere SHOSHIN-Kinderhilfe Philippinen e.V. lebt ausschließlich von der Unterstützung hilfsbereiter Karateka.

Bei seinen deutschlandweiten Lehrgängen sammelt Sensei Chees das ganze Jahr über Spenden. Jedes Jahr im Dezember geht er persönlich in die philippinischen Krankenhäuser um mit Euren Spenden Patienten zu helfen, die selbst die finanziellen Mittel für eine Behandlung nicht aufbringen können.

## Deine Spende rettet Leben.

## Heilt Krankheiten. Lindert materielle Not.

